

Le diocèse des Philippines et du Vietnam propose des repas chauds aux enfants des familles pauvres de Bakoor



Début février 2021, les collaborateurs du Département caritatif du diocèse des Philippines et du Vietnam ont entrepris d'aider les familles pauvres de Bakoor, banlieue de la capitale des Philippines. Une fois par semaine, les enfants des familles nécessiteuses reçoivent des plats chauds ; une fois tous les trois mois, ils peuvent venir chercher des vêtements et des chaussures. Des bénévoles locaux se sont joints à cette action humanitaire. Avec l'aide des employés du Département diocésain, ils étudient les bases de l'organisation de l'alimentation et de l'hygiène des enfants.

« Notre programme caritatif est destiné aux familles du quartier très pauvre de Bakoor. Les gens vivent dans des bidonvilles, illégalement. Ils sont au chômage, n'ont pas de revenus, et beaucoup de familles sont en difficulté, les gens ont tout simplement faim » a rapporté le directeur du Département caritatif diocésain, directeur de l'association Family Missions International, le prêtre David Grabbs. « Selon nos données, dans ce seul quartier, 700 familles ont besoin d'être aidées en permanence. Malgré les mesures de quarantaine sanitaire et les restrictions toujours en vigueur aux Philippines, les collaborateurs du Département diocésain viennent donner à manger aux enfants de ces familles. »

Depuis le début du mois de février, ils se déplacent à Bakoor une fois par semaine. Tous les samedis, ils préparent pour les enfants des repas chauds. Jusqu'à 200 portions sont distribuées par les employés

diocésains et les bénévoles ; les enfants reçoivent aussi des lots de produits alimentaires qu'ils emmènent chez eux, ainsi que des vitamines.

« Ce n'est pas le premier quartier dont nous aidons les familles pauvres. Grâce au soutien de nos bienfaiteurs, ce programme d'assistance fonctionne dans plusieurs villes. Sur l'île de Luçon, les familles nécessiteuses reçoivent de l'aide dans 9 localités ; sur l'île de Mindanao, 11 centres alimentaires ont été ouverts, à destination des enfants. Malheureusement, à cause du confinement, plusieurs centres ont été fermés, mais nous espérons qu'ils pourront reprendre leur travail prochainement », dit le père David.

Pendant le confinement, les prêtres orthodoxes des Philippines, avec l'aide du Département synodal d'action caritative, ont remis plusieurs fois des lots de produits alimentaires aux familles dans le besoin. La première distribution a eu lieu le 22 mai 2020.

Depuis juin 2020, environ 49000 nécessiteux de 60 diocèses de Russie, Kirghizie et Moldavie, du Kazakhstan, des Philippines et du Timor oriental ont reçu de l'aide alimentaire, achetée grâce aux dons collectés par le Département synodal d'action caritative avec le soutien du site miloserdie.ru.

On peut soutenir la collecte de fonds destinés à l'achat de produits alimentaires et de produits de première nécessité pour des personnes en situation d'extrême précarité, en faisant un don sur le site [**http://eda.help**](http://eda.help)

Source: <https://mospat.ru/fr/news/61446/>